

Herr Helmut Pfeifer

hat in 26 Jahren des Ehrenamts als Gemeinderat der Großen Kreisstadt Wiesloch stets große kommunalpolitische Verantwortung übernommen. Durch seine Tätigkeit als Pressefotograf bei der Rhein-Neckar-Zeitung Wiesloch, Walldorf und Heidelberg hat er immer das Ohr am Puls der Stadt und kann dadurch das sportliche und kulturelle Leben, besonders der Vereine und Verbände Wieslochs, hautnah miterleben und damit ein Stimmungsbild im Gemeinderat zeichnen.

Als Mitglied im Ständigen Umlegungsausschuss von 2005 bis 2014 sowie in seinen weiteren Funktionen in verschiedenen Verbänden und Beiräten der Stadt hat er sich in vielen weiteren Bereichen engagiert.

Die Stärkung des Wirtschaftsstandortes Wiesloch und Walldorf ist seither ein großes Anliegen von Herrn Pfeifer.

Aufgrund seines langen ehrenamtlichen Engagements wurde ihm 2013 die silberne Ehrennadel des Gemeindetages für 20 Jahre kommunalpolitische Tätigkeit verliehen.

In Anerkennung seines außergewöhnlichen ehrenamtlichen und bürgerschaftlichen Engagements, das weit über die Grenzen von Wiesloch hinaus ausstrahlt, verleiht der Gemeinderat der Stadt Wiesloch Herrn Helmut Pfeifer in Dankbarkeit die

Bürgermedaille der Stadt Wiesloch

Wiesloch, 30.06.2019

Für den Gemeinderat

Dirk Elkemann
Oberbürgermeister